



20日(日) 今年の夏も、串高生がさのさ祭りに参加しました

夏休みに入って最初の日曜日に開催された「さのさ祭り」に、串高生50人超が参加。沿道で見守ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

生徒たちは、同窓会から新たに寄付いただいた法被(はっぴ)に袖を通し、地域の方々に串高の存在をしっかりとアピールしました。(当日に飛び入りの者も多数いました。来年は事前にエントリーして、踊りの練習をちゃんとしようね)。



22日(火)~24(木)

「探究」的な学びのさらなる充実へ 外部講師来校

夏季課外の初日からの3日間、1・2年生の「探究」的な学びの充実を目的として、「一般社団法人高校生みらいラボ」の小林さんと古田さんが来校。生徒に多くのアドバイスをくださいました。今回のこの企画は、経済産業省事業の「探究・校務改革支援補助金2025」を活用して実現しました。

1年生の講座では、「こうありたい自分」、「なりたい職業」、「誰のために？」ということを改めて見つめ直す機会となりました。また、「仮説と検証」の重要性を実感できたのではないのでしょうか。また、2年生は「探究トークセッション×みらいラボ」と題して、各班ごとに探究テーマの進捗状況、今後の展望などをフリートーキング。貴重な助言をいただきました。今後の「串木野学」のパワーアップが期待されます。



25日(金) 中学生の「1日体験入学」を実施しました。

写真説明 左から「学校紹介での一コマ。串木野学の成果を披露」、「理科の体験授業での実験の様子」、「部活動体験。はじめてのアーチェリー」。串高の魅力が伝わったはずです！

